

A LA OPINION PUBLICA

Los abajo firmantes, empresarios guanajuatenses, queremos hacer patente nuestra felicitación a

RAMON AGUIRRE VELAZQUEZ

Por su contundente triunfo como candidato a la gubernatura de Guanajuato, alcanzado en el marco de las más copiosas votaciones de la historia política de nuestro estado, con más de 620 mil votos que lo hacen triunfador indiscutible.

Asimismo, deseamos poner de manifiesto el trabajo serio y profesional de nuestras autoridades y felicitar a los partidos contendientes por la intensidad de sus campañas para hacer llegar a la ciudadanía sus plataformas y la oferta política de sus candidatos, la que hizo posible que un número sin precedentes de guanajuatenses se manifestaran en paz y libertad en las urnas. Nos congratulamos porque esta jornada electoral fue un ejemplo de civismo y de la renovada cultura democrática de nuestra sociedad guanajuatense.

De aquí en adelante corresponde a las autoridades, a los partidos y a la sociedad salvaguardar estos avances de nuestras instituciones políticas, para que no sean menoscabadas por la indolencia o por actividades de intolerancia, pues Guanajuato tiene una histórica vocación libertaria y democrática, lo que nos obliga a defender estos valores siempre en el ámbito de la civilidad y la legalidad.

Guanajuato, Gto., a 26 de agosto de 1991

Nota: Entre los firmantes se encuentra Javier Usabiaga Arroyo

A.M. 27 de agosto de 1991